

Die 1. Fotos von unserem Umbau

Am 5. Juni erhielten wir von unserem Contractor die ersten Bilder. Unter anderem wurden die Mauern herausgebrochen, und das Wohn-/ Esszimmer hat nun die Grösse von 70 m². Die Dachkonstruktion musste provisorisch abgestützt werden, bis die entsprechenden Trägebalken eingezogen werden.



Die Singhalesen lieben die Farben. Wenn wir dann diese Haus bewohnen, werden alle Wände weiss sein.

In einem späteren Bericht werden wir über die Wand erzählen, welche nicht weiss gestrichen wird. Das wird aber noch dauern.

Blick vom Wohnzimmer ins Esszimmer



Anstelle der jetzigen Fenster werden später Fenstertüren eingesetzt, Ausgang auf die grosse Veranda und Garten.



Von links kommt man irgendwann durch die Bar ins Wohnzimmer.



Der heutige Eingang wird abgebrochen.



Die ersten Grabarbeiten für das Badezimmer wurden gemacht.

